

# ニュース NEWS な PHOTO



和気あいあいとはつらっプレー!

10/26  
水

## 老人クラブグラウンドゴルフ大会

爽やかな秋晴れの下、愛知池運動公園運動場で行われた大会には、62チーム186人の選手が参加しました。

選手の皆さんは、3人1組のチームで16ホールを回り、和気あいあいとプレーを楽しんでいました。

なお、団体の部で優勝した諸輪老人クラブは、町の代表として来年の県大会に出場していただきます。

【優勝】

- ・団体の部 諸輪老人クラブ Aチーム
- ・男子個人の部 山田 英幸 (白土老人クラブ)
- ・女子個人の部 白子 幸子 (諸輪老人クラブ)

身近な環境への取組を考える

10/30  
日

## 子どもエコばんぱく

身近な環境への取組を考えることを目的に「子どもエコばんぱく in 東郷2022」がいこまい館芝生広場で開催され、約千人が来場しました。

ペットボトルキャップや空き缶を持参した人にはおやつ券などがプレゼントされるなど、楽しみながらごみの分別を学ぶことができました。また、今回が初めてとなる「移動動物園」コーナーでは、ヤギやモルモットなどとのふれあいを通して生物多様性を学ぶことができました。



トリック or トリート!

10/30  
日

## 北山台自治会ハロウィンフェス

ハロウィン当日を前に、北山台コミュニティセンターで北山台自治会が主催するハロウィンフェスが開催されました。

ハロウィン仕様に飾りつけされた会場では、自治会スタッフがおそろいの仮装を着てお出迎え。思い思いの衣装を身にまとったたくさんの親子連れが来場し、ウォークラリーやお祭りブース、ステージなどでハロウィンの雰囲気を楽しんでいました。



多様性について考える

10/1  
土

## 東郷町男女共同参画推進事業「映画会」

男女共同参画の推進を図るため、映画会が3年ぶりに町民会館ホールで開催されました。

第一部では、愛知教育大学の<sup>たかはしやすこ</sup>高橋靖子教授による「多様な家族のカタチ」と題したLGBTQやジェンダーについての説明や家族の現状をテーマとした講演会の後、第二部では映画「his」という同性の恋愛ストーリーに加え、周囲からの目や、親権を争う法廷劇、シングルマザーの過酷な現状なども描かれた人間ドラマの上映を行いました。

来場者の皆さんにとって、多様性や家族の在り方について改めて考えるきっかけになったことでしょう。



夫婦円満の秘訣は「思いやり」

10/7  
金

## 金婚式祝賀会



結婚50年を記念しお祝いする「金婚式祝賀会」が、いこまい館で開催されました。今年には14組のご夫婦が出席され、町長から祝い状と祝い品を受け取られました。近藤孝信さん・智恵子さんご夫婦に夫婦円満の秘訣を伺うと「時には辛抱したり、相手を立てたり。お互いに思いやる気持ちが大切」と笑顔で教えていただきました。これからもご夫婦仲良く、末永くお幸せにお過ごしください。

桃栗三年・柿120年!?

10/14  
金

## 和合の大きな柿の木

和合交差点から少し北に歩くと、住宅の奥に大きな柿の木が見えます。

家主の小島さんにお話を伺うと、「祖父が子どもの頃、この木に登って柿を取って食べた」と手記に残していた。おそらく祖父より2~3代前の先祖が植えたもので、樹齢は120~170年くらいになるのでは」とのこと。

木を見上げると鮮やかなオレンジ色の柿がたくさん実っていました。毎年、柿の実がなる頃に友人を招待しワイワイと収穫するのが楽しみ、と話されていました。

皆さんもお近くを通られるときに、立派な柿の木をぜひ探してみてください。



たくさんとれたね♪

10/24  
月

## 旭丘幼稚園児のサツマイモ掘り体験



諸輪にある「ひまわり元気農園」で、旭丘幼稚園の園児たちがサツマイモ掘りを体験しました。

園児たちはうねに沿って並ぶと、イモのつるが目の前に。農園の真野さんから「おイモを傷つけないように優しく掘ってね」と説明を受けている間も、早くやりたくてソワソワしている様子の子もいました。

いよいよイモ掘りがスタートし、園児たちが小さな手で土を一生懸命掘り進めると、大きなサツマイモが顔を出しました。その周りの土を丁寧にかけ分け、スポッとイモが抜けると嬉しそうな笑顔で歓声をあげていました。

参加した園児の<sup>の</sup>野々山善也くんは「大きなおイモがたくさんとれたよ！楽しかった！」と話してくれました。自分で収穫したサツマイモは、きっと何よりもおいしいことでしょう。